

1997

## Mitreißende Musik präsentiert

Der „Coro de los Amigos del Colegio Aleman“ in Reinbek

Reinbek (gü). Ihre Konzertreise durch Europa begann mit einer Panne: Die Trommeln, wichtigste Requisiten bei ihren Auftritten, landeten nicht mit ihnen am Hamburger Flughafen, sondern gingen mit anderem Gepäck vorerst verloren.

Kein Grund für den „Coro de los Amigos del Colegio Aleman“ aus Montevideo (Uruguay), in Trübsal zu verfallen. Im Gegenteil: Bei einem Emp-

fang im Rathaus und während eines Konzerts gestern in der Maria-Magdalenen-Kirche begeisterten sie mit ihrer mitreißenden Musik.

Den Kontakt zu den Musikern knüpfte Christiane Feyerabend vom „Jungen Chor Reinbek“, die sich ein Jahr lang in Montevideo aufhielt und die Sänger kennenlernte. Zurück in Reinbek berichtete sie im „Jungen Chor“ über die „Ami-

gos“, so dass spontan der Wunsch entstand, diese ausgezeichneten Musiker für ein gemeinsames Konzert zu engagieren. Die Unterbringung klappete hervorragend, die Gäste aus Uruguay wohnen bei Chor-Angehörigen und Freunden.

Bürgermeister Detlef Palm begrüßte die Gäste und stellte ihnen die Stadt Reinbek vor. Er erwähnte vor allem die vielfältigen internationalen Beziehungen zahlreicher Reinbeker Bürger besonders nach Täby (Schweden) und Kolo (Polen). „Aus einer so weit entfernten Stadt wie Montevideo allerdings hatten wir noch keinen Besuch – vielleicht der Beginn einer neuen Städtefreundschaft?“, fragte der Bürgermeister schmunzelnd.

Der Chor hat ein buntes Programm vor sich: Er konzertiert während der nächsten drei Wochen in mehreren deutschen Städten sowie in Salzburg, Wien und Budapest – dann hoffentlich wieder mit Trommeln.



Die „Amigos“ trugen sich ins Goldene Buch ein. Foto: Gütschow